

Fête du 40ème Anniversaire du Club

- Mr. le Syndic et Mrs. les représentants des autorités communales
- Mmes et Mrs. les Présidents des Clubs de pétanque voisins
Gimel, Montherod, Saubraz, Perroy et Buchillon
- Mmes. et Mrs. les commerçants et partenaires de notre Club
- Mmes. et Mrs. les anciens membres, fondateurs et compétiteurs
- et enfin...Mmes et Mrs les membres actuels et amis

Bienvenue à toutes et tous

Aujourd'hui nous fêtons les 40 ans d'existence de notre Club, la "Pétanque Aubonnoise", fondée le 25 nov. 1977. Je ne vais pas m'allonger sur tous les détails et aventures qui ont jalonné ces 40 années, ce serait sans doute un peu long... vous en trouverez l'essentiel en parcourant le "Livret" que nous avons édité pour l'occasion et que chacun a reçu. Ces livrets sont également à disposition, pour ceux qui l'auraient égaré, à l'intérieur du Boulodrome.

Permettez-moi néanmoins de "pointer" (c'est un terme de circonstance) quelques événements majeurs.

Le parcours de ces 40 années d'existence de notre Club fut à la fois chaotique et magnifique. Dans ses premières années la pétanque a été baladée un peu partout dans Aubonne. D'abord au Chêne vers les tennis en deux endroits différents, ensuite dans les sous-sols du Café de la Couronne, puis au Lignolat. Des tournois hauts en couleurs ont été organisés, à cette époque, sur l'Allée du Chêne, devant le Café de la Gare, et même sous un Chapiteau monté au bord du terrain de football. Les anciens, dont certains sont ici aujourd'hui, nous racontent avec émotions les riches moments passés à cette époque.

En 1993, après 16 années de vagabondages, la commune met à disposition de la pétanque ce lieu, appelé "Clos d'équarrissage", à charge des pétanqueurs de réhabiliter le bâtiment datant de 1867, qui était à l'état de quasi ruine, et d'y construire des pistes de pétanque. Ce qui fut fait...et bien fait. Un chantier gigantesque... mené sous la houlette du Président d'alors, Michel Suchet, (pour qui nous avons une petite pensée, là-bas dans sa "Datcha" brésilienne). Ce furent plus de 3000 heures de travail bénévole, par les pétanqueurs d'Aubonne mais aussi d'admirables amis italiens et

Fête du 40ème Anniversaire du Club

portugais, avec le support logistique et financier de la commune d'Aubonne. Vous pouvez d'ailleurs découvrir quelques facettes de cette épopée sur le panneau accroché contre la façade du Boulodrome.

A partir de 1993 donc, nos pointeurs et tireurs s'aguerrirent, l'équipe fanion se distinguant au plus haut niveau dès les années 2010, emmenée par le Président et Capitaine de l'époque Daniel Ruffieux, ici présent,, terminant 4ème meilleure équipe suisse en 2013 et 7ème en 2014. Ce qui, pour un modeste Club comme le notre, est remarquable. Merci à ces compétiteurs d'avoir si bien représenté Aubonne dans toute la Suisse et même bien plus loin. Malheureusement, en 2015, tous ces champions quittèrent notre club, contraints d'aller jouer leurs matchs ailleurs, à Nyon ou Perroy, car notre Boulodrome n'était pas conforme aux exigences de la Fédération suisse de Pétanque.

Un nouveau Comité prit immédiatement le relais et décida, en conséquence, d'entreprendre la mise en conformité du Boulodrome, de façon à ce que pareille situation ne se reproduise plus. Ainsi l'annexe arrière avec 2 pistes fut construite, les 2 pistes intérieures principales rallongées, un chauffage dans les 2 enceintes installé, une cuisine aménagée à l'étage, et finalement la création d'une zone récréative en bord des pistes.

Aujourd'hui nous fêtons donc également la fin de cette seconde rénovation lourde de nos installations. Nous bénéficions dorénavant d'infrastructures certes simples mais confortables, dans un Boulodrome qui est sans doute l'un des plus charmant du canton, dans un cadre magnifique en pleine nature.

Durant tout ce parcours se sont tissées de belles amitiés, jalonnées de joutes sportives animées, quelquefois très animées, mais toujours dans un bel esprit de convivialité . Nous souhaitons bien entendu perpétuer ces moments de fraternité et de communion, ce serait d'ailleurs un grand plaisir de les partager avec toutes celles et ceux qui aimeraient nous rejoindre.

Nous ouvrons nos pistes et le Boulodrome, pour cette saison d'hiver, tous les "jeudi soirs" dès 19h30 et tous les "vendredi après-midi" dès 13h30. N'hésitez pas à spontanément passer nous voir...vous y serez bien accueillis.

Et pour toutes celles et ceux qui le souhaiteraient...nous "louons" également cet espace, pour des Fêtes de familles ou autres retrouvailles.

Je vous souhaite une belle journée...que la Fête soit belle.